



Morelos con calificación de perspectiva estable en finanzas

por Rodolfo Martín Mendoza Macías | Ago 11, 2022

Derivado de las acciones efectuadas por la **Secretaría de Hacienda**, la agencia internacional Fitch Ratings ratificó la calificación soberana de largo plazo en escala nacional del estado de Morelos en “A+”, anunciando nuevamente que la Perspectiva Crediticia se mantiene estable.

Fitch reconoció y sostuvo el voto de confianza en el proyecto de gestión de las finanzas estatales, cuyos esfuerzos se han centrado en la implementación de una serie de políticas de austeridad, asignación eficiente del gasto y mejoras en las acciones de fiscalización desde el inicio de la administración liderada por el gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo.

En ese sentido, **José Gerardo López Huérfano, encargado de despacho de la dependencia, informó que la ratificación de la calificación obedece principalmente a una combinación de ingresos sólidos, una posición de liquidez adecuada** que permite hacer frente a los pasivos de corto plazo y a un control efectivo del gasto público.

Por otro lado, **la calificadora resaltó que los cuatro financiamientos de largo plazo que componen la deuda pública del estado mantienen la puntuación crediticia más alta “AAA”**, reflejo de la buena estructura conformada a partir del proceso de refinanciamiento ejecutado durante 2021.

Además, **la agencia sostuvo que, a pesar de proyectar un entorno de alzas en las tasas de interés e inflación a nivel nacional, el pago de la deuda en la entidad no representará un riesgo** para las finanzas públicas en el escenario de calificación de los próximos cinco años.

López Huérfano señaló que pese al incremento en el gasto derivado de las presiones a las que tuvo que enfrentarse el Ejecutivo por la crisis sanitaria del Covid-19, Fitch indicó que se espera que dicho gasto se modere en los siguientes años, dado los antecedentes del manejo eficaz de las erogaciones, retornando su dinamismo en sincronía con los niveles de ingresos.

Para finalizar, destacó que el **Gobierno de Morelos refrenda su compromiso de continuar con la ejecución de políticas de fortalecimiento de la hacienda pública**, mediante la asignación responsable y racional del gasto público, que se traduzca en mejores oportunidades para las y los morelenses.